



GESELLSCHAFT | ÖSTERREICH | UNGARN

Sehr geehrte Damen und Herren, Mitglieder der Gesellschaft Österreich Ungarn!

Wir erlauben uns, Ihnen eine Einladung von der Industriellenvereinigung und dem Industrieland Österreich in Kooperation mit der Botschaft von Ungarn zu dem Vortrag von Herrn Péter Szíjjártó, Staatssekretär für auswärtige Angelegenheiten und internationale Wirtschaftsbeziehungen im Amt des Ministerpräsidenten von Ungarn, über die aktuelle wirtschaftliche Entwicklung Ungarns am Freitag, 15. Februar 2013, 17:00 Uhr, im Haus der Industrie, weiterzuleiten.

Nähere Einzelheiten entnehmen Sie bitte dem beigefügten Anhang.

Mit herzlichen Grüßen

Der Vorstand der Gesellschaft Österreich Ungarn